

SANTA MARTA DE TORMES

Renovación de redes de abastecimiento con una baja de los Planes Provinciales

El Ayuntamiento realizará la renovación de tuberías en la urbanización Aldebarán y las calles Villalar, Cándido Verdejo y Clavel

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD
SANTA MARTA DE TORMES.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, acompañado por la concejala Marta Labrador, presentó en la mañana de ayer una de las obras que se van a ejecutar con la baja conseguida de los proyectos realizados con fondos de los Planes Provinciales de la Diputación en relación a la renovación de redes en la red municipal del abastecimiento de agua en varias calles de la localidad con una inversión de 150.000 euros.

Según informó Mingo, una baja de adjudicación de ese proyecto, por un importe de 35.295 euros, va a suponer que además de esas calles permita realizar las obras que ayer se presentaron, y que buscan solucionar puntos conflictivos en la red de abastecimiento en la urbanización Aldebarán y en las calles Villalar, Cándido Verdejo y Clavel; siendo la avenida de Aldebarán una de las zonas con más incidencias y averías en la red de abastecimiento, con 5 registradas desde el año 2017, aunque ésta afecte a pocos vecinos, pero con ello se demuestra «el compromiso que tenemos con todas las partes del municipio».



David Mingo y Marta Labrador presentaron ayer las nuevas obras de renovación de tuberías. :: MARÍA SERNA

En las calles Clavel y Cándido Verdejo, añadió Mingo, «también es una renovación muy necesaria», al igual que en la calle Villalar, por el número de roturas que existe.

Dicho esto, el alcalde agradeció el trabajo realizado por la concejala Marta Labrador, y por todo el equipo de Mantenimiento por su trabajo

y la labor realizados en esta materia que se está desarrollando desde hace dos años y medio.

Además, explicó el primer edil de Santa Marta de Tormes, queda pendiente por ejecutar un tercer proyecto de 60.000 euros, que ya está aprobado a través de una modificación de presupuesto que se llevó

adelante en 2018, que «esperamos se ejecute en los próximos meses porque se ha incorporado como remanente de tesorería, de tal manera que estamos hablando de una inversión total en agua en este año 2019, una vez que se finalice ese proyecto de 60.000 euros, que sería la renovación de muchos metros li-

neales de tuberías, sobre todo la de aquellos puntos más críticos que siempre surgen y nunca acaban; pero estamos hablando que en la legislación pasada y en esta que ahora comenzamos hemos mejorado en un 50 por ciento la red municipal y poco a poco vamos a ir a más».

Por su parte, Marta Labrador indicó en las palabras del alcalde y señaló que «todas las obras y toda la renovación que se está haciendo con Planes Provinciales, la que está pendiente de remanentes y ahora con esta baja, son zonas y tuberías que más incidencias están dando en los últimos años, paliando con esta renovación de la red los problemas que surgen».

En este sentido, el alcalde añadió que en esta ocasión se está hablando de unos 400 metros lineales, que sumados a los más de 1.200 metros en los que se está actuando ahora suman un total de más de 1.600 metros, sin incluir la renovación que se realizará con la obra presupuestada en 60.000 euros, que está aún sin adjudicar.

Las obras que ayer fueron presentadas comenzarán los próximos días y consistirán en la rotura de pavimento y acera, excavación de zanjas, extendido de arena para asiento de tuberías, colocación de tuberías, válvulas y desagües, relleno de zanjas, conexión con redes existentes y reposición de firme para completar un total de 400 metros aproximadamente.

Por otro lado, hay que recordar que con los fondos de los Planes Provinciales de la Diputación de Salamanca, obras que se están ejecutando en estos momentos, se contempla la sustitución de 1,274 kilómetros de tuberías ubicadas en zonas críticas de la localidad que se centran en siete vías, concretamente en la calle Padre Ignacio Ellacuría, la avenida Segovia, la avenida de la Constitución, además de las calles Unicef, Fontanica, Ciudad de Ávila y La Juliana.



Los homenajeados con las placas, junto a otros miembros de la asociación de mayores y a la presidenta de zona, Chelo Muñoz. :: WORD

FIESTA DE LOS MAYORES DE NARROS DE MATALAYEGUA

Los miembros de la Asociación de la Tercera Edad Valle de San Pedro de Narros de Matalayegua celebraron ayer la festividad de su patrón, San Pedro, con una fiesta en la que no faltaron los actos religiosos ni tampoco un encuentro de confraternidad, en el que se llevó a cabo el homenaje a dos de sus socios, en esta ocasión, Orosia Martín e Hilario Martín. Esta fiesta contó con la asistencia de la presidenta de la Agrupación Comarcal de las Asociaciones de Mayores de la zona de la Sierra de Francia, Chelo Muñoz.